



LE GIF VOUS INFORME:

En date du 17 février, le comité du Groupe d'Intérêt de Florissant (GIF) a rencontré une forte délégation de la Municipalité. En plus de Marianne Huguenin, Syndique, étaient présents les Municipaux suivants, Tinetta Maystre, Jean-Pierre Rouyet (tous les deux membres du groupe de pilotage menant le projet), Jean-François Clément, Michel Perreten.

Nous avons expliqué que les 1'380 habitants sont très inquiets des projets de densification développés par les propriétaires. Cette inquiétude a incité un groupe d'habitants du quartier à fonder le GIF qui compte à ce jour près de 400 membres.

Pourquoi ce projet et quelle est la position de la Municipalité ?

Un propriétaire est venu, il y a déjà deux ans, pour demander la révision du plan de quartier en vue d'implanter de nouvelles constructions. Conformément à la politique cantonale et communale, la Municipalité s'est déclarée ouverte à cette proposition, en insistant toutefois sur la nécessité d'obtenir une participation active des habitants. Dans ce sens, elle a fait appel aux services de l'Université de Lausanne (UNIL) via un projet d'agglomération financé par la Confédération.

Après avoir pu longuement exposer nos arguments contre le projet actuel, la Municipalité, par la voix de la Syndique, a précisé sa position :

La Municipalité précise que le projet urbanistique présenté est celui des propriétaires, et non celui de la commune et que nous sommes bien en amont de toute démarche officielle. Elle ne veut pas abandonner le projet d'une transformation possible du quartier, qu'elle juge toujours intéressant. Il n'y a toutefois pas de décision municipale prise. Après avoir rencontré les propriétaires en avril, elle reprendra la conduite du projet pour étudier d'autres possibilités que celle présentée dans les ateliers. En tant que représentant d'un mouvement de fond du quartier, le GIF sera associé à cette étude. Madame la Syndique a encore ajouté qu'elle ne concevait pas un projet contre la volonté des habitants du quartier.

Pas rassuré de ces réponses, et avec votre appui, le GIF est déterminé à poursuivre son action. Vous serez tenu au courant de l'évolution de la situation.

Votre comité :

*Olivier Barraud et Willy Grandjean, co-présidents
Sonia Passavanti, Nathalie Velloni et Daniel
Desponds, membres*

